

La vida cipriota sigue: ¿Cómo estás? Lo mejor siguiendo
bien, con muchas ganas de veras. El martes, como ya te
había anunciado, estuve en la calle. Fui hasta una clínica
que hay detrás del Teatro Greco y estuve todo la
mañana. Que gran impresión sagrada de estas horas
horas pasadas alejado de los muros que hace 36 meses
son mi prisión! Pero si te diré de decir la verdad
todo lo contrario: triste, muy triste. Se nota un malestar
que de cansancio. Las mujeres felices con sus faldas
por encima la rodilla. Si por lo menos tuvieran las
piernas bien formadas! Pero la verdad es que to-
das parecen que hayan pertenecido al corpo de
caballería. Delgadas, puntadas y agujeros amarillentos. Es
definitivo que me quedo aburrido éste.

Del resultado de la visita nada te puedo decir, oí-
mos que me hicieron una radiografía.

Ah! una cosa te tengo que decir. Es que me
di cuenta de lo que tienen que padecer las mujeres
que vienen a comunicar, cosas anormales solamente
(era la 1^{ra}) habla muchachas sentadas por la
acera aguantando tristes y con el sol que hace,
no eres más una muy agradable.

Junto con ésta te mando un ticket de transporte.
Yo, por mi parte, si para comunicar tiene
que aguantar de aquella forma, prefiero que
aguanten las tiendas mejores, que a mi

studas, llegarán.

En tu última carta, me hablas de la Mrs. Lydia, y me preguntas si el Dr. Briano es el de Rmt. Efectivamente, si el que estaba en el matrimonio y si es para él deseas algún recado te me lo dirás.

Cada mañana te recibes carta de mi madre. Me dice que cuando estás a casa a veces el perro quieto, pero ver al perro como a mí me gustaría ver, corriendo tanto lugar por la calle. Si hace enfadar mucho? Se come? Yo cosa este calor, no como igual que siempre atrás, pero soy haciendo mi papel.

Sin nada más. Dadas muchas recuerdos a todos y roventos, recibid un fuerte abrazo de vuestra

Adrián

Pelúcar Ramírez 12-7-41.

